

PATRICIA BAREÑO

Mi historia.

Había un plan, y era estudiar.

Mis padres me brindaron la protección el cuidado y amor necesario para que hiciera lo que quisiera en la vida.

Había que encontrar la vocación por algo que me proporcionara la independencia económica y realización profesional.

Sin duda era relacionado a la salud, aunque no sabía bien desde que lugar. Por si acaso me anoté en Fisioterapia, Psicología y Medicina en el año 1986. Es hoy, que, mirando hacia atrás, me conquistó la carrera con más peso afectivo "La Fisioterapia".

Quiero contarles que fué y sigue siendo una elección del día a día entre otras cosas porque me sigue desafiando, sigo teniendo motivos que me impulsan a estudiar más para lograr mejores resultados.

La Fisioterapia hasta el día de hoy logra mi renovación de contrato en distintas áreas de la especialidad que me llevan a la búsqueda de estrategias que den respuesta a los problemas de salud que sufre el ser humano en la actualidad. Con una mirada clínica, evolutiva e integral.

En 1991 ingresé a trabajar en la mutualista local, en 1992 agregué el trabajo en Educación Secundaria, y en grupos de Rehabilitación Cardiovascular.

Y cómo acontecimientos paralelos y llenos de energía vital, el amor se instaló en mi vida, dándome la seguridad y protección que necesite para apostar a más.



¡Y aparecieron los hijos en un año y un mes fuí madre de dos varones! Desde entonces supe qué lo que me propusiera en la vida, lo podía lograr.

En el año 2002; cambio de planes y con el apoyo incondicional de mi compañero, me retiro del trabajo mutual para dedicarme a seguir estudiando, trabajar en Mi Clínica y en la Prevención como docente en Educación Secundaria, continuando con los grupos de Rehabilitación Cardiovascular, Higiene de Columna e Hidroterapia. He cumplido ciclos de mucho tiempo, dentro del plan original surgieron rutas difíciles de rechazar, de mucho aprendizaje y satisfacción profesional y personal; en éste recorrido he conocido y atendido a gente maravillosa con la que he aprendido que atender a una persona con algún problema en su salud, implica atender todos los posibles factores que están implicados en ese sufrimiento.

Y ahora, una vez más, mi contexto Pandense me da la oportunidad de dejar por escrito mi gratitud, para con todos los que conozco y con los que no, ya que así me trataron en esta mi Ciudad.

